

## Wahl in den Vorstand Amtsdauer 2020 – 2022



Marcel Knöpfel, geb. 21.9.1963, wohnhaft in Sempach Station, Gemeinde Neuenkirch. Marcel ist verheiratet und Vater von einer erwachsenen Tochter und eines erwachsenen Sohns.

Nach abgeschlossener Radio-Fernsehtechnikerlehre arbeitete er in einem Fachgeschäft und anschliessend bei einem Generalimporteur für Unterhaltungselektronik. Als neue Herausforderung wechselte er an das Berufsbildungszentrum BBZW in Sursee, bei welchem er als Informatik Systembetreuer sowie Referent verschiedener Workshops tätig war. Durch die Zentralisierung der kantonalen Informatik-Infrastruktur, wechselte er in die Dienststelle Informatik (DIIN), wo er als Systemspezialist mit den Schwerpunkten Betrieb Active Directory und Exchange Mailsystem bis heute tätig ist. Seit 2019 ist er Mitglied der Schlichtungsstelle (Arbeitnehmervertreter) der Dienststelle Personal.

Seine Motivation für die Mitarbeit im Vorstand des LSPV:

«Als Mitarbeitender im Bereich Informatik werde ich täglich mit verschiedenen Technologien konfrontiert. Die Technologien haben sich in den letzten Jahren rasant entwickelt, z.B. das Internet, die mobile Kommunikation oder die schnell voranschreitende Digitalisierung. Dadurch wurde die Arbeitswelt verändert und wird sich auch in Zukunft laufen weiterentwickeln.

Mittendrin steht der Mensch und muss mit neuen Arbeitssituationen zu Recht kommen. Ich stelle mir die Frage, wie sich dies alles auf die Menschen auswirkt.

Wurden den Bedürfnissen der Mitarbeitenden genügend Rechnung getragen?

Haben die Mitarbeitenden ebenfalls vom technischen Fortschritt profitiert?

Sind in den Sozialleistungen Fortschritte und Innovationen ebenso bemerkbar wie in der Technik?

Wurden die Arbeitsbedingungen stets weiterentwickelt, so wie dies bei Technologien selbstverständlich ist?

Wurde in die Mitarbeitenden genauso investiert wie in die Technik?

Durch meine berufliche Tätigkeit trage ich täglich zum technischen Fortschritt bei.

Genauso möchte ich zum Fortschritt von guten Arbeitsbedingungen beitragen.

Die Wahl in den Vorstand bedeutet für mich ein guter Ausgleich zwischen technisch, logischen Arbeiten und menschlich, sozialem Engagement.» *Marcel Knöpfel*